
平成２８年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

５－１

民進党・県民連合 １１番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東日本大震災からの復旧・復興対策について

１ 県は、避難市町村の帰還に向けた環境整備に必要な財源 避難地域復興局 避難地域復興課

の確保にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。 長

２ 避難指示区域からの避難者の生活再建の見通しが立つま 〃 生 活 拠 点 課

で仮設住宅の供与を続けるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

３ 避難地域における広域公共交通の構築が重要であると思 生活環境部長 生 活 交 通 課

うが、県はどのように対応するのか尋ねたい。

４ 県は、中間貯蔵施設への除去土壌等の早期の搬出に向 〃 中間貯蔵施設等

け、円滑な輸送の実施にどのように取り組んでいくのか尋 対策室

ねたい。

二 今後の財政運営について 総 務 部 長 財 政 課

県は、中期的な視点に立った財政運営にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

三 地方創生・人口減少対策について

１ 県は、地方創生を推進するための財源確保にどのように 企画調整部長 復興・総合計画

取り組んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、企業の新規立地や県内拠点の増設による雇用の創 商工労働部長 企 業 立 地 課

出にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 地方創生のための地域づくりについて 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、住民主体の地域づくりを支援するため、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 会津大学の更なる飛躍について

１ 会津大学のこれまでの取組と今後への期待について、知 知 事 私学・法人課

事の思いを尋ねたい。

２ 県は、就業機会の拡大のため、創業支援にどのように取 商工労働部長 産 業 創 出 課

り組むのか尋ねたい。

３ 県は、県内ものづくり企業の振興のため、産学官の連携 〃 〃

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 会津地域における地域経済活性化対策について

１ 県は、会津地域の半導体工場の撤退に伴う離職予定者の 〃 雇 用 労 政 課

再就職に向け、どのように支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、市町村による工業団地の整備をどのように支援し 〃 企 業 立 地 課

ていくのか尋ねたい。

３ 県は、会津地域の交流人口を拡大するため、観光誘客に 観光交流局長 観 光 交 流 課

どのように取り組むのか尋ねたい。

４ 県は、交流人口の拡大に合わせて、県産品の販売促進に 〃 県産品振興戦略

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

七 保育士、看護職員及び介護職員の養成と人材確保について

１ 保育士の確保・定着を図るため、職場環境や処遇の改善 こども未来局長 子育て支援課

が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 看護職員の確保・定着を図るため、職場環境や処遇の改 保健福祉部長 医療人材対策室

善が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。



５－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 介護職員の確保・定着を図るため、職場環境や処遇の改 保健福祉部長 介 護 保 険 室

善が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。 福 祉 監 査 課

高 齢 福 祉 課

八 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 新制度による初めての教育長として、学校現場の声を聴

きながら教育行政をどのように担っていくのか、考えを尋

ねたい。

２ 県教育委員会は、教員の指導力の向上にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、地域の振興と発展に資する県立高等学

校の適正配置にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


